



Ensayo

Nombre del Alumno: Gilberto Haddad Osorio,

Nombre del tema: Unidad I

Parcial. I

Nombre de la Materia: Seminario Integrador II

Nombre de la Maestría: Administración

Cuatrimestre: IV

UNIDAD I

ANÁLISIS Y DISCUSIÓN DE LOS RESULTADOS.

Para abordar un tema siempre debemos saber los antecedentes que dieron la base a nuestro tema lo que nos permite tener el conocimiento completo puesto con dicha información sabremos por que camino iremos dentro de nuestra investigación, permitiéndonos saber que vamos a investigar, ya que en el antecedente ya existe una recopilación de información misma que nos ayudara a integrar nuestra tesis.

Al saber las base llega el momento de justificar con motivos personales, técnicos, y por qué no científicos los motivos que nos llevan a investigar dicho tema, por lo que tendremos que echar mano de la utilidades y vinculación con los seres sociales, con las otras ciencias existente que pudieran a portar algo lógico y coherente a nuestra investigación a realizar.

Por lo que antecedentes deben ser agrupados de acuerdo con las variables que tiene el tema de investigación, en este caso, se recomienda que las investigaciones sean escritas considerando desde las más antiguas a las más recientes de modo narrativo.

Permitiendo con esto lo que en mundo se conoce como estado del arte o estado de la cuestión, en mi punto de vista, el tener una buena investigación tomándola de diferentes fuentes nos permite contar con un panorama completo en este tema, ayudándonos también que nuestro trabajo nos permita aportar nuevas cosas a la información existente, cabe mencionar que esta investigación debe ser procesada una vez obtenida.

Siempre debemos de tener presente que la calidad de los antecedentes es fundamental para la sección de análisis de resultados, ya que se compararán los resultados obtenidos con aquellos reportados en los antecedentes, para describir que tanto se parecen o difieren los resultados con la literatura previa y poder mostrar el aporte de los nuevos resultados.

Como ya lo hice ver desde el inicio de nuestro ensayo cuando elegimos el tema es porque tenemos razones lógicas, técnicas y hasta científicas de por qué el tema a estudiar, La mayoría de las investigaciones se ejecutan con un propósito definido, pues no se hacen simplemente por capricho de una persona, y ese propósito debe ser lo suficientemente significativo para que se justifique su realización.

Es por ello que dentro de la justificación deben de exponerse en forma descriptiva el origen y el desarrollo del problema hasta el día de la investigación, destacando en datos general su etapas más sobre saliente, los conflictos que pudieran tenerse con el problema, así como las

soluciones en los que debe aplicar el ser, el deber ser, marcar la necesidad de indagar cada vez más, y describir por qué nuestro trabajo es relevante para nosotros y para todos.

En la justificación se registra qué aspectos teóricos, prácticos y metodológicos motivaron el interés a la investigación, dentro de un contexto amplio que posteriormente sea fácil comprender, así como se aborda la importancia del tema de investigación y su relevancia social, teórica, metodológica, institucional y personal, de acuerdo con la orientación del trabajo y el criterio del investigador.

Dentro de esta etapa de la a investigación, es importante delimitar el tema, acto que consiste en plantear específicamente los alcances del estudio, de tal manera que no quede ninguna ambigüedad de lo que se pretender alcanzar, así como los aspectos teóricos y metodológicos que están fuera del estudio.

Por lo que es importante crear programas de vinculación de investigación, desarrollo y gestión académico entre la sociedad y las organizaciones como son los centro de estudios lo que permite que la sociedad y nosotros podamos tener un mayor contacto de la realidad de nuestro problema y verlo de esta manera más detalladamente, esto impulsara el conocimiento de carácter multi, inter y trans disciplinarios en la formación de grado y posgrado, la investigación y la vinculación con la colectividad.

Esto obliga a quienes dirigen instituciones de educación a nivel nacional, estatal y por qué no municipal a crear obligatoriamente instancias institucionales específicas para planificar y coordinar la vinculación con la sociedad, a fin de generar proyectos de interés público, en lo personal siempre he pensado que para todos los aspectos es importante la vinculación de la sociedad entre nuestros proyecto educativos, políticos y meramente sociales ya que nos permite palpar realmente la necesidad que existe de conocimiento, o de ver realmente las cosas, siempre he dicho que si quieres saber de algo ve al lugar o pregunta a las personas que lo viven y estarás procesando información 99% real.

Cuando se piensa en ocasiones en obtener información mediante una tesis lo primero que debemos hacer es considerar que la previsión de las actividades de investigación es modificable, no definitiva, que puede y en la mayoría de los casos, debe variarse y perfeccionarse durante el desarrollo del proceso de investigación.

Mismo que nos servirá como aquel instrumento de guía, puesto que a través de la planeación de actividades podremos calcular el tiempo que durará su ejecución y los recursos en lo que

interviene humanos, físicos y financieros, por ende es necesarios y adecuados para su realización.

En primer término podemos determinar el problema que vamos a analizar, la hipótesis y los objetivos que va a seguir nuestra investigación, realizar un calendario que nos permita llevar acabo cada una de nuestras actividades en tiempo y forma, logrando obtener nuestro objetivo como lo es la información correcta.

La materia de investigación, definir un problema significa especificarlo y delimitarlo con la mayor precisión posible, lo cual debe traducirse en la formulación lógica del mismo en términos formales y explícitos por el investigador que en este caso seremos nosotros, contextualizando con respecto al tema a desarrollar, planteando en forma argumentativa, el marco sobre el cual descansa la pregunta que origina la investigación, comprendiendo la unidad de análisis, ámbito geográfico y periodo histórico.

Como tercer término esta la formulación de hipótesis donde podemos encontrar el problema latente y de esta manera retomemos la pregunta o las preguntas que nos llevan a realizar la tesis, recordemos que la hipótesis no es más que es el motor de la investigación; nace como un intento de resolver a priori el problema planteado y precisamente, por eso su origen se encuentra en la pregunta que contiene todo problema científico correctamente definido.

La determinación del marco teórico puede comprender estudios del tema hasta donde se ha cubierto y los logros que se ha alcanzado por los otros investigadores, así como se debe hacer un comentario o emitir una opinión propia con respecto a las líneas del pensamiento del autor o autores que cite.

Cabe mencionar que siempre nuestra investigación se debe realizar siguiendo un objetivo general y uno específico ya que nos permite lograr una excelente investigación, desde de seguir los pasos que fue describiendo anteriormente llegamos a una conclusión, misma que deberá estar fundamentada con la información recopilada por nosotros, y presentada de acuerdo a las reglas señaladas.

Como conclusión siempre que vayamos a hacer uso de una investigación debemos de hacer un procedimiento que nos permita primero saber ¿cuál es tema a trabajar?, ¿cuál va hacer nuestro objetivo?, o que quiero comprobar con dicha investigación, en lo personal siempre he buscado temas que sean de la actualidad ya que la información está más fácil de buscar, de analizar y sobre de todo que puede hacer un estudio social que nos permita tener una visión más amplia de la investigación

Bibliografía

Alvarez Risco Aldo. Antecedentes de investigación. Universidad de Lima

aralvare@ulima.edu.pe

Ibáñez Brambilla, Berenice. Manual para la elaboración de tesis. México: Editorial Trillas, 2002

Universidad de Antioquia. (2010). Estructura y normas para la presentación de trabajos de grado. Obtenido de Bibliotecas de Salud.

Universidad de San Carlos de Guatemala. INSTRUCTIVO SOBRE ELABORACIÓN DE UN PLAN DE INVESTIGACIÓN. Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales. Escuela de Estudios de Postgrado

Universidad La Salle Victoria (2016). Manual de Tesis y trabajos de investigación. Ciudad Victoria, Tamaulipas.

<https://profesionistas.org.mx/como-escribir-la-introduccion-de-una-tesis/>